

Celebra EPN reacciones

El Presidente Enrique Peña Nieto afirmó que la iniciativa de reforma en telecomunicaciones ha generado reacciones positivas.

Atribuyó a dicha propuesta la calificación que Standard and Poor's dio ayer a México.

“Muy positivas, sólo les refiero que justo a la una de la tarde estaba ocurriendo un mensaje de Standard and Poor's que estaba elevando la calificación de México a estable y positivo, lo cual, sin duda, refleja la confianza que está habiendo en México”, dijo en el marco de la consulta del PND.

Al señalarle que las cifras sobre violencia no bajan, aseguró que los resultados se verán a mediano plazo.

“Todo lo que venimos desplegando en una estrategia para combatir y para prevenir, creo que será en el mediano plazo que esté proyectando los mejores resultados”, añadió en entrevista.

Érika Hernández